



ERIC DESTRADE

A réalisé un temps de 02h50m04s

LORS DU MARATHON LE PLUS LONG DU MONDE

**14 sur 7553 au classement général
et 6 sur 1618 dans la catégorie V1H**

Temps réel : 02h50m01

Temps à La Haye (km 8) : 00h32m39 (22ème)

Temps à Phélan Ségur (km 11) : 00h45m40 (22ème)

Temps à Larose Trintaudon (km 26) : 01h42m24 (17ème)

Temps à Saint Pierre (km 33) : 02h06m51 (17ème)

LE CHÂTEAU SÉNILHAC PARTENAIRE DU MARATHON DU MÉDOC 2015

REPAS «MILLE PÂTES»
VENDREDI 11 SEPTEMBRE

DÉJEUNER «DÉCOUVERTE»
DIMANCHE 13 SEPTEMBRE

création du photo-montage : www.antoineboissinot.com